
Методология определения влияния 
различных условий на выполнение 

внутренними войсками МВД РФ 
задач территориальной обороны 

Полковник И.Л. КАРДАШ,
кандидат военных наук 

АННОТАЦИЯ. Рассматриваются существующие противоречия в развитии тео-
рии боевого применения соединений и воинских частей при выполнении задач тер-
риториальной обороны. Предлагается выработать единый подход к определению 
основных понятий, привести условия применения внутренних войск в единую си-
стему, классифицировать их по определенным основаниям, а на этой основе опреде-
лить место условий в общей системе применения внутренних войск. 
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SUMMARY. The existing contradictions in development of the theory of combat use of 
military formations and units in carrying out the tasks of territorial defence. It is proposed to 
develop a uniform approach to defining the basic concepts, giving conditions for application 
of internal forces in a unified system, to classify them according to certain reasons, and on 
this basis to determine the place in of conditions in terms of the overall system of the Internal 
Troops. 
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